

Unser Bild vom Kind

Uns ist die Individualität und Persönlichkeit eines jeden Kindes wichtig. Wir gehen wertschätzend und achtsam auf die Kinder und ihre Bedürfnisse ein. Dabei ist für uns ein freundlicher Umgang und Zuwendung für jedes Kind von großer Bedeutung. Wir zeigen den Kindern ihre Stärken und ermutigen sie so Neues auszuprobieren und die Welt in ihrem Tempo zu entdecken. So wird jedem Kind ermöglicht positive Erfahrungen mit sich und seiner Umwelt zu machen.

Pädagogische Arbeit

Mit Beginn der Kindertagesstättenzeit eines jeden Kindes fördern wir den ganzheitlichen Reifungsprozess von Geist, Körper und Psyche. Auf dem Hintergrund dieses Bildungsverständnisses steht die Unterstützung und Förderung der Bildungsbereiche des Niedersächsischen Orientierungsplans.

Durch Rituale, dem Morgenkreis / Stuhlkreis und einem partnerschaftlichen Umgang werden Bedürfnisse und Ideen der Kinder im Alltag integriert. Partizipation ermöglicht den Kindern eine altersgemäße Beteiligung am Einrichtungsleben.

Kirche als Träger

Unsere Kindertagesstätte ist ein wichtiger Bestandteil der Pfarrgemeinde St. Katharina von Siena. Es findet ein regelmäßiger Austausch zwischen Träger, der Kita St. Michael, der Pfarrgemeinde und unserer Einrichtung statt. Zudem ermöglicht er uns die Teilnahme an Fort- und Weiterbildungen für eine qualifizierte Arbeit.

Natürlich nimmt somit auch das christliche Menschenbild einen bedeutenden Einfluss auf unsere Haltung. Vor Gott sind alle Menschen gleich und werden in ihrer Einzigartigkeit respektiert. Diesen Glauben leben wir den Kindern im Alltag durch kirchliche Feste, Gottesdienste, gemeinsames Beten und Geschichten aus der Bibel vor.

Mit Eltern auf dem Weg

Wir in unserer Einrichtung wertschätzen die Eltern in ihrer Elternkompetenz, nehmen ihre Anliegen ernst und unterstützen sie, im Rahmen unserer Möglichkeiten, in allen Erziehungsbelangen. Wir wollen mit den Eltern zum Wohle der Kinder eine Erziehungs – und Bildungspartnerschaft eingehen. Dazu gehört der regelmäßige Informationsaustausch.

Der Elternrat unterstützt die Kita bei wichtigen Entscheidungen und Projekten. Er vertritt die Interessen und Anliegen der Eltern.

Teamarbeit

Uns als Kitateam ist es wichtig an „einem Strang zu ziehen“, um somit Best möglichst auf die Kinder eingehen zu können. Wir ergänzen uns in unserer Arbeit durch unsere Fachkompetenz, unterschiedliche Stärken und Fähigkeiten und gehen tolerant, wertschätzend und offen miteinander um. Wir stehen in einem regelmäßigen Austausch miteinander.